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・家の近くの安全な場所、避難所（逃げる場所）を確認します。

避難所は学校や公民館が多いです。

・家族や友達と、地震の時に集まる場所を決めます。災害の時は、

携帯電話が使えないかもしれません。

・準備するもの＝水、食べ物、懐中電灯（手に持つライト）、電池、

ラジオ、いつも飲んでいる薬、在留カードのコピー、お金など。

バッグに全部入れて、準備します。

・情報を集めます。テレビ・ラジオ・インターネットを確認します。

・近所の人と交流します。災害の時、協力します。

佐賀県国際交流協会

S　P　I　R　A

住所：佐賀市白山2-1-12　佐賀商工ビル１F

電話：0952-25-7921　E-mail：info@spira.or.jp　HP：https：//www.spira.or.jp　FB：www.facebook.com/spira.saga/

佐賀県国際交流協会 Saga Prefecture International Relations Association
さ が し しらやま さ がしょうこうびる
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・川や海の近くに行きません。

・雷に気をつけます。

日本では、6月から 7月に雨がたくさん降ります。

雨がたくさん降ります
～Japan’s Rainy Season～

・窓を閉めます。

・ベランダや庭など、　　　　　　　

家の外のものを片付けます。

夏になる前、台風が多いです。

・電線や電柱を触りません。

台風の前

強い風が吹きます
～Typhoon～

・家具が倒れないようにします。

・頭をまもります。

・急に外に出ません。

・（家にいる時）ドアを開けます。

　出口を作ります。

・地震が止まってから、

　火とガスを確認して、止めます。

・地震のあとは、津波が来るかもしれません。

　川や海の近くに行きません。高いところに逃げます。

・電線や電柱を触りません。

地震の時

地震の前に

～What to do in an earthquake～

避難
停電
断水
警戒してください

運転を見合わせる

身の安全を確保してください

立入禁止
通行禁止
土砂崩れ

安全なところに行くこと
電気が止まります
水道が止まります

気をつけてください

（電車やバスが）動きません

自分の身体を守ってください
中に入らないでください
通らないでください
山から石や土が落ちてきます
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●●●●●●●災 害 時 の こ と ば

余震
震度

高台
崩壊

地震のあとに来る小さな地震
地震のレベル、大きさ。
震度 7が一番大きい地震です。
高いところ
壊れます
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●●●●●●●●地 震 の 時 の こ と ば

梅雨
大雨・豪雨
洪水・氾濫
浸水
冠水

雨がたくさん降る季節。6月から 7月くらい。
雨がたくさん降ります
川の水が多くなって、川から水が出てきます
家や学校など、建物の中に水が入ってきます
外の道が、雨や水でいっぱいになります
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●●●●●●●●大 雨 の 時 の こ と ば

暴風
風速

強い風
風の速さ、強さ
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●●●●●●●●台 風 の 時 の こ と ば

災害への準備は大丈夫ですか?
さい　　 がい じゅん　　び だい　　じょう　　ぶ

地震台風

大雨

災害(disaster)の前に
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にほんご教室

外国人のための囲碁講座　“Go” Class for Foreigners!

時間：10am～12pm

場所：佐賀県国際交流プラザ

お金：１年間で500円

①にほんごすいもく

きょうしつ

がいこくじん い ご こ う ざ
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さがけんこくさいこうりゅうぷ ら ざ

かね

◆日にち：毎週火曜日（祝日はお休み）

◆時間：6pm～8pm

◆お金：無料

◆申し込み：佐賀県国際交流プラザ

◆電話：0952-25-7004

◆E-mail：plaza@pref.saga.lg.jp
じかん もう こ

かね むりょう

ねんかん えん

時間：6：30pm～8pm

場所：佐賀県国際交流プラザ

お金：2ヶ月で1,000円
　　 （高校生は500円、中学生以下は無料）

②日本語会話教室
じかん

にほんごかいわきょうしつ

ばしょ さがけんこくさいこうりゅうぷ ら ざ

かね かげつ えん

えんこうこうせい ちゅうがくせい

時間：10am～12pm

場所：佐賀県国際交流プラザ

お金：1回で100円

③こども＆おとなの
　　　　　日本語教室
じかん

にほんごきょうしつ

ばしょ さがけんこくさいこうりゅうぷ ら ざ

かね かい えんむりょうい　か

みなさん「囲碁」をしてみませんか？ 先生が教えてくれるので、初めての人も大丈夫です。見学もできますよ！

佐賀弁（佐賀の方言）を知っていますか？日本語を勉強している皆さん、

佐賀弁も一緒に勉強してみましょう！
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★その他のにほんご教室
　www.spira.or.jp/japanese/

ほか きょうしつ

①～③の日にちは
上のカレンダーを
見てください。
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※先生は日本語で話します

イベントカレンダー
Event Calendar

イベント

佐賀県国際交流協会のイベントやにほんご教室のお知らせです。ぜひ参加してください！

連絡・予約：0952-25-7921/info@spira.or.jp

講座（囲碁講座）
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にほんご教室（①＝にほんごすいもく、②＝日本語会話教室、③こども＆おとなの日本語教室）
きょうしつ にほんごかいわきょうしつ にほんごきょうしつ

こうざ い ご こう ざ

外国人相談会
がいこくじんそうだんかい

し

英語で“落語”を聞いてみませんか？
えいご らくご き

佐賀で笑おう『英語落語×異文化トーク』
さ が わら えい ご らく ご い ぶん か

◆いつ：7月24日日曜日 2：00pm～3:30pm
◆お金：無料　◆場所：佐賀県国際交流プラザ
◆予約をしてください。
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在留資格や結婚・離婚などのことを相談できます。
ざいりゅうしかく けっこん りこん そうだん
外国人無料相談会
がいこくじんむりょうそうだんかい

◆いつ：6月18日／7月16日（毎月第3土曜日）
◆時間：1：00pm～4:00pm
◆電話：090-3328-2123（くらしさぽーとさが　松枝さん）

◆予約が必要な人は、予約してください。

がつ

じかん

にち がつ

まつえだ

にち まいつきだい　どようび

Address：佐賀市白山2-1-12 佐賀商工ビルの1階
TEL：0952-25-7921
E-mail : info@spira.or.jp
HP : www.spira.or.jp/

さ が し し ら や ま さ が し ょ う こう び る かい

さ が けんこくさいこうりゅうきょうかい

月～土　9am～9pm

日・祝日　9am～5pm

げつじかん ど

にち しゅくじつ

時間：

佐賀県国際交流プラザ
さ が けんこくさいこうりゅう  ぷ ら ざ

佐賀県国際交流協会 佐賀弁講座

佐賀県国際交流協会

S　P　I　R　A

Let’s learn SAGA-BEN!

① ～か [-ka] ＝ ～い（い形容詞）、～な（な形容詞）

e.g. おいしか＝おいしい／よか＝よい（いい）／元気か＝元気な

② ～ばい [-bai]　＝　～よ、～だよ

e.g. おいしかばい＝おいしいよ／よかばい＝いいよ

③がばい[gabai]　＝　とても、すごく

e.g. 陳さんの料理、がばいおいしかばい＝陳さんの料理、とてもおいしいよ

④そいぎ(んた)[soigi(nta)]　＝　そしたら、じゃあ

e.g. そいぎ、また明日ね＝じゃあ、また明日ね

⑤～と？[-to?] ＝ ～の？

e.g. 昨日、日本語教室に行ったと？＝昨日、日本語教室に行ったの？
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Saga Prefecture International Relations Association

Special Talk Show will be given in Japanese
RAKUGO in English & Special Talk Show


